
ADMINISTRADOR DE INFRAESTRUCTURAS FERROVIARIAS
COMITÉ PROVINCIAL DE SEGURIDAD Y SALUD

PONTEVEDRA

ACTA N" 1/2007 FECIIA : 15 de Mavo de 2,007

En Vigo, hoy día de la fecha, a las 10,00 horas, en ei local del Comité de centro de trabajo, bajo
la presidencia del Coordinador de Relaciones Laborales, nombrado a los efectos por la Empresa ante
este Comité, D. FERMÍN AVELLANEDA VÁZQUEZ, se abre la sesión pasándose a examinar los
pu rloc que ce comprenden en el ORDEN DEL D¡4, con la asisrencia de:

VOCALES POR LA EMPRESA

D. JUAN C.VILLALBA GONZALEZ.- Jefe RR.HH.Ger. Operativa. León
D. FELIPE PENDAS BENITO.- Jefe RR.HH. Est. Viaieros. A Coruña
D. JO\l | . VíLLJII tZ ACL DEI.- f" RR.HH. Ielminal;,. León

ASESORES PERMANENTES

D" M" ROCIO RODRIGUEZ GARCIA..
D, JESUS L, CIBREIRO BLANCO.-
D, LUIS VALLE BARBA..

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D. JOSE L. GONZALEZ ENCINA,-

Cuadro To Prevención. J.T.M.l. Ourense.
To Prevención. Circulación. León
To Prevención. Terminales. Ourense

T" Prevención. Est. Viajeros. Oviedo

VOCALES POR LOS TRABAJADORES

D. JOSE M, SOBRADO HERRANZ,- S,I,
DÑA, AMPARO ALONSO SANCHIS,- C.I.G.
D. JUAN M. MORAN GONZALEZ.- CC.OO.
D. FRANCISCO MACDALENA CANDA.- S.C.F.
D, JOSE M, QUINTEIRO GOMEZ.- C.G.T,
D. JOSE L, RODzuGUEZ GIL U.G.T.
DÑA. RoSA M. DoMÍNGUEZ SUAREZ,- S.F.

S,S .
S .S .
S .S ,
S .S ,
S .S .

REPRESENTANTE DE LOS SER\,TCIOS MÉDICOS

EUSEBIO MARCOS SOSA--
MANUEL MGDALENA CANDA.

Jefe Médico Area VI
A.T.S.



1.- PRESENTACION DEL NUEVO COMITE DE SEGURIDAD Y SALUD

El Coordinador de RR.LL. da a conocer los nuevos miembros que se integrarán al Comité, a
co¡tinuación hace alusión al Aft. 565 de la Normativa Laboral conforme al Xll Convenio
Colectivo que regula los Comités que se realizarán en este ámbito.

A su vez infoma, que el o¡den del día es necesa o respetarlo, para ello, aquellos puntos que se
deseen incolporar al mismo, es necesado remitirselos con suficiente anterioridad, al objeto de
que se puedan t.atar con suñciente profundidad en los Comités, excepto aquellos puntos, que
por su especial relevancia (riesgos graves e inminentes), han de ser tratados con carácter de
u¡genc1a.

ANALISIS DE ACCIDENTALIDAD EN LA PROVINCIA

Las Jefaturas de Mantenimiento de Infraestructura, Circulación, Estaciones Viajeros y
Teminales Mercancías hacen entrega de la Información Estadística de Accidentes del ámbito
de la provincia acumulados del año 2007. (A¡exo)

Se estudian 2 accidentes, I con baja y otro sin baja, de la Jefatura de Mt' de Inf¡aestructura.

La Jefatu¡a de Terminales Mercancías informa de 2 accidentes, I con baja y otro sin baja.

La Jefatura de Circulación informa de I accidente (in-itinere) , con baja.

a

INF'3.-

4.-

DE LAS JEFATU LA SITUACION EN OUE
ENCUENTRAN LAS FICHAS DE EVALUACIÓN DE RIESGOS

Las Evaluaciones de Riesgos remitidas por Ia Jefatura de Circulación a los Delegados de
Prevención, co¡ fecha 12/01/2007, conespondientes a los Gabinetes de Circulación de portela
y Puente Taboada, al no ver objeciones, se elevan a definitivas.

INFORME DE LOS PARTES DE INF'ORMACIÓN DE RIESGOS
ENTREGADOS

El Representante de Terminales Mercancías hace entrega del Seguimiento de los p.G.R. desde
el 01/01/2007 hasta el I 1/05/2007 de la provincia de Pontevedra. (anexo)

La Jefatura de Circulación informa sobre un P.I.R., que ya está resuelto.

La Jefatura de Terminales informa sobre un P.l.R., que ya está solucionado.

Los Delegados de Prevención m¿nifiestan que tro se ha reparado correctamente, lo que
ha Drovocado una nueva ayería.



5.- IIFORME SOBRE CONTRATAS FERROYIARIAS OUE OPERAN EN
ESTE AMBITO

Las Jefaturas de Mt'de Infraeshuctura, Ci¡culación y Estaciones Viajeros infoman sob¡e las
contratas que trabajan er el ámbito de este Comité (Anexo).

6.- ESTADO DE CUMPLIMIENTOS DE ACUERDOS

No hay ningún asunto pendiente.

7.. ASUNTOS ¡IUEVOS PRESENTADOS

A).-A TODAS LAS JEFATURAS

1,-Planes de Prevención en el ámbito de este Comité de Seguridad y Salud (aportar
documentación en su estado actual).

Solo existe un Plan de Prevención para la empresa Adif ( Se ajunta ai acta )

b),-ESTACIONES VIAJEROS

1.-Cambio de taquiltas en los vestuarios ale Vigo.

No está previsto realizar el cambio solicitado, ¡o obstante se girará visita para valorar la
situación

2.- Desinfectación de las faquillas de Vigo. Existencia ¿le Cucarachas

Se revisa periódicamente.

3.- Cambio de los cajones centr¿les de la taquilla de Vigo.

Se girará visita y se busca¡á solución

4.- Cambio de cajón central del dinero en taquill¿ de pontevedr¿. Se sugiere cambio de
posición hacia un lateral o modific¿r su ¿ltura.

Se girará visita y se buscará solución.

5.- Cambio de ubicación de utra de las impresoras Visir con portabilletes.

Se realizará el cambio en un pl¿lzo de ap¡oximado de un mes.



6.- Coloc¡ción banda bicolor en peldaño cuarto de los archivos de la estación de
Pontevedra para prever caídas a distinto nivel.

Está solucionado.

7.- Reparación o colocación de nueva barandilla en esc¿lera del almacén de l¿ estación de
Pontevedra

Está solucionado.

8.- Señalización adecuada par¿ cristales lijos en oficina de Supe¡visor Comercial, puertas
d€ eDt¡ada de información y atención ¿l cliente en la estación de Pontevedra.

Está solucionado.

Los Delegados de Prevetción dicen que no está completa.

El Representante de la Empresa manifiesta que se comprobará y se solucionará.

9.- Plan de coordinación y protocolo de actuación entre empresas para la realización de
malriobras en l¿ estación de Vigo.

Se están realizando con normalidad.

10.- Se solicita el uso del tren de lavabo para los trenes de Mediá Distancia, evitando
hacerlo en yías de ¿ndén (uso de productos químicos en vías transitadas por viajeros)

Se girará visita.

11,- Reparación del pavimento del ¿ndén tercero l¿do Arcade de la estación de
Pontevedra, y¿ que present¿ desniveles y boquetes con el consiguiente riesgo que genera
para el personal de estaciones.

EITécnico de Prevención mirará el Riesgo existente.

C).- SERVICIOS MÉDICOS

1.- Cuando un agente deba volver a Reconocimiento Médico a control¿r algün par¿merro
que haya quedado fuera de los canales admitidos ¿ Tiene que repetir el Reconocimiento
completo? ¿ también el Psicotécnico? De ser así, ¿ Cuál es la razón?

El Representante de los Servicios Médicos manifiestas que no hay canales. No tiene que repetr
más que el que no sea favorable a criterios de los datos que obren en poder del médico.



2.- Proceder a la homolog¿ción de los Centros Médicos en Galicia, para eyitar
desplazamielrtos.

Se recoge la pregunta, pero se recuerda que fotma parte del ámbito de organización del
empresarto,

d)., TERMINALES DE MERCANCIAS

1.- Situación de calificación médica en la que se encuentr¿ actu¿lmente el agente
Francisco Cid.

No apto para su categoría. Apto pam responsable de circulación.

2,- Se solicita retirada del conteÍedor de obr¿ con residuos varios en descomposición
pegado a la ventana del gabinete de C/C en Vigo Guisar.

Se ha instado a la Jefahra de Mto de Infraestructura a su retirada y maDtenimiento de la
limpieza.

3.- Sustitución urgente de la farola de ho¡migón rofa sustentada en un cable en la ví¡ del
taller de Integria, poniendo en peligro la seguridad de los trabajadores

Se ha ordenado su subsánación.

4.- Falta de sillas ergonómicas.

Se girará visita.

5.- Sigue sir aislarse l¿ c¿bina del toro. No se escucha radiotelefonía.

Se remodelará en breve. Su uso es espo¡ádico. Se traerá una nueva grúa.

ó.- No se limpia el tren de la basura. Centenedores sucios.

Se mantiene la periodicidad de la limpieza establecida. Se comenta que quién genera la
suciedad es la empresa Renfe-Operadora.

7.- Fecha de comienzo de la obra del edificio de contenedores,

Ha sido adjudicada y la duración estimada es de 45 días.

8.- Mantenimiento que se da a los aparatos de aire acondicionado.

Se realiza con la periodicidad establecida

9,- Arqueta sin sellar, con un PIR a e{ecro.

A sido tratado en el pu¡to 4o



E)..CIRCULACION

1.-¿ Cuando se va a acometer el cambio de monitor en el gabinete de C/C de Pontevedra?
Debía de haberse realizado en mayo del 2006,

Está resuelto.

2.- ¿ Cuando se va a proceder a efectuar el cambio de Ia silla averiada del gabinete de C/C
dePonleredra por otra con regulac¡ón ergonómica.

Está resuelto

3.- Reparacióü o süstitución de la puerta de e¡rtrada del gabinete de C/C de Pontevedra

Se reparó dos veces, no obstante, si sigue la ave¡ía, se reparará nuevamente o se sustituirá.

4.-bis -Reparación del pavimento del andén tercero lado Arc¡de de Ia estación de
Pontevedra, ya que presenta desniyeles y boquetes con el consiguiente riesgo que genera
p¡ra el personal de Circulación.

Se da traslado al gestor.

5.- Dotación de calzado adecüado para la temporada estival.

El nuevo uniforme, que se enviará próximamente, contempla calzado para inviemo y verano.

6.- Reparación del Paso a Nivel existente en Ia estación de Pontevedra lado Arcade,
formado por traviesas de madera en estado de deterioro (riesgo de caídas por tropiezos
o resbalones)

Se traslada a la Jefatura de Mantenimiento de Infiaestructura.

7.- El 06112D006 se entrega P.LR. sobre bordillo pintado deslizante en cuillarey, el
20/1212006 se cursa el correspondierte PG& pero a día de hoy el problema continua sin
solucionarse.

Estií resuelto con fech a25/0412007 .

8.- ¿ Podría un agente declarado no apto para Alte. Ferroyiario, ser Apto para
Responsable de Circulación.

El Representante de los Servicios Médicos manifiesta que existen diferencias en las exigencias
que hacia la Normativa Laboral de la empresa y las que actualmente hace la Orden de Fomento
2520/2006, por lo que, un agente que antedomente haya sido declarado "No Apto" para
Ayudante Fe¡roviario, sipugde ser "Apto" para respo¡sable de oirculación.

9.- Pl¿zo de ejecución para los vestuarios de Vilagarcía,

Se terminará, aproximadamente, en una semana.



10.- Renovación de Ia inst¡lación eléctrica en la estación de Guillarei. Fallos continuos.

Se reparó la cubierta, para evitar filtraciones que afectaban a la instalación eléctrica. Está
previsto actuar sobre la instalación en este año 2.007.

8.- RUEGOS Y PREGUNTAS

1.- Los Deleg¿dos de Preyenciót preguntan sobre la situacién en que se encuentra el
botiquín de Vigo-Guixar.

El Representante de los Servicios Médicos manifiesta que se revisará de inmediato.

Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión. siendo las 11.00 horas.

Fdo. FERMIN AV ELLANEDA VAZQ

EL PRESIDENTE DEL É d¡."¿.. \
9m{'l¿:lt¿¡Ll-* ?
A rÉRRovlaRlAs '


